



ROBION - Semaine du dimanche 17 février au dimanche 24 mars 2024 - Les TAILLADES
Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr
Page internet de la paroisse : www.robion.paroisse84.

Année de la prière 3/7 Seigneur, apprends-nous à prier !

Le Notre Père, joyau de la prière

Tel Père... Tel Fils ! Et pour continuer l'adage, nous complétons : tel frère, telle sœur... Quelle famille !

Dans la mission qu'Il a voulu accepter, celle que le Père Lui confie, le Fils l'assume merveilleusement.

Il quitte son « *chez soi* » pour venir « *chez les siens* » et leur dire qui est son Père.

L'évangéliste Marc commence son ouvrage par nous faire un magistral résumé :
« *Commencement de l'Évangile de Jésus, Christ, Fils de Dieu.* » (Mc 1, 1) Tout est dit mais tout reste à faire !

Au baptême de Jésus, l'évangéliste Matthieu (dans son œuvre inestimable) donne le témoignage de la voix venant des cieux : « *Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie.* » (Mt 3, 17)

Les présentations étant faites, le Fils s'évertue à nous dire qui est son Père. A l'occasion de ses 12 ans, à l'âge où les enfants font profession de foi, Jésus répond à Marie, sa mère : « *Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ?* » (Luc 2, 49) Et l'évangéliste de conclure cet inquiétant épisode en soulignant : « *Il descendit avec eux... , et il leur était soumis.* » (Luc 2, 51) Quel Fils !

Après le choix et l'appel des Apôtres, à leur demande, Jésus répond à leur exigence (de-mande) : « *Seigneur, apprends-nous à prier !* » (Luc 11, 1) Jésus aurait pu leur dire : « attendez, vous n'êtes pas encore prêts, nous avons le temps... ! » Néanmoins, Il répond tout de suite et les fait ainsi entrer dans l'intimité qu'Il vit avec son Père. Il leur dévoile la façon qu'Il a de s'entretenir avec Lui. En toute simplicité et sans rabâcher (cf. Mt 6, 7) comme des... perroquets, vous donc, priez ainsi : « **Notre Père...** ». Les Apôtres et les disciples entrent ainsi – et nous aussi avec eux – dans l'amitié de Dieu Lui-même. Faisons une pause et arrêtons-nous, frères et sœurs, un moment sur cette paternité et cette amitié que Dieu assume envers tous ses enfants que nous sommes.

Quant à nous, pendant nos célébrations, assumons-nous au moins un petit peu la vérité et la profondeur de cette prière ? Les fatigues, les lassitudes, nos angoisses et surtout 'la sainte monotonie' ne nous font-elles pas échapper à Notre Père ? N'y a-t-il pas aussi, dans la récitation collective, l'engagement d'un concours : « qui finira le premier cette poésie ? » Mais à quoi bon !?

Comme le Fils, prenons le temps de connaître et de parler au Père avant de parler de Lui ? Quelle profondeur dans le « *Je te rends grâce, Père !* » à l'occasion de la multiplication des pains comme lors de la Résurrection de Lazare !

« *Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits.* » (Mt 11, 25)

Dans les moments de sa vie où Il a travaillé, fait la fête... le Fils n'a pas oublié son Père. « Un père avait deux fils... » Que d'images, comparaisons et paraboles a-t-il utilisé afin de nous apprendre à prier le Père ? Dans les moments difficiles de sa vie et dans l'angoisse... le Fils n'a pas oublié de prier son Père.

Il nous apprend donc à prier le Père, ce Père qui aime tellement son Fils qu'Il investit en Lui tout son amour.

Et moi ? Trouve-t-Il de ma part une réponse, simple mais confiante, belle et présente ou seulement une réponse du bout des lèvres ? « *Soyez parfaits comme votre Père céleste est parfait !* » (Mt 5, 48)

« *Pardonnez... et votre Père vous pardonnera.* » (Cf. Mt 6, 14)
« *Soyez miséricordieux car votre Père est miséricordieux !* » (Luc 6, 36)

A l'image d'un tel Père, un tel Fils du haut de sa croix, crie : « *Père, pardonne-leur...* » (Luc 23, 34) pour qu'ensuite Il reparte – sa mission accomplie – chez soi avec les siens qui l'ont accueilli.

Effleurer le sujet si vaste et riche de ce mystère, ce n'est que toucher du bout de l'âme ce qu'au Paradis même je ne pourrais comprendre. Une fourmi touchant l'orteil de mon pied peut-elle prétendre qu'elle connaît l'homme et toute l'humanité ? Et s'il m'est donné de prier tel Père, à moi aussi de me situer à la hauteur d'être tel fils.

Père Marcelin BEJAN, diocèse d'Avignon

Feuille de chant du dimanche 17 mars

Entrée : Allons à la rencontre du Seigneur.

*Refrain : Allons à la rencontre du Seigneur,
Allons à sa rencontre, Il nous appelle !
Allons à la rencontre du Seigneur,
Allons à sa rencontre, Il nous attend !*

1. Notre Dieu veut la joie de ses enfants,
Il nous aime comme un Père,
Notre Dieu fait alliance avec la terre,
Dieu nous appelle, Dieu nous attend.

2. Notre Dieu veut la joie de ses enfants,
Il nous a donné son Fils.
En Jésus, nous trouverons la vraie vie.
Il nous appelle, Il nous attend.

3. Notre Dieu veut la joie de ses enfants,
Il envoie son Esprit Saint.
Pleins de force, nous prendrons le chemin,
Le monde appelle, le monde attend !

Psaume 50 : Crée en moi un cœur pur, Ô mon Dieu.

Acclamation : Gloire et louange à toi, Seigneur Jésus

Prière Universelle : Vienne ta Parole au cœur de ce monde !

Communion : Grain de blé.

Grain de blé qui tombe en terre,
Si tu ne meurs pas,
Tu resteras solitaire,
Ne germeras pas.

Qui à Jésus s'abandonne,
Trouve la vraie vie.
Heureux l'homme qui se donne,
Il sera béni.

Sortie : Il est venu marcher.

Il est venu marcher sur nos routes,
Partager notre vie, nos joies et nos peines.
Il est venu sauver tous les hommes,
Nous apprendre à aimer et vaincre la haine.

Refrain :

*Jésus Christ s'est levé parmi nous,
Dieu a visité son peuple.
Jésus Christ s'est levé parmi nous,
Dieu a visité son peuple.*

Il nous envoie par toute la terre
Annoncer aux cœurs droits la Bonne Nouvelle.
Il nous envoie porter la lumière
Et répandre la joie parmi nos frères.

Campagne de Carême 2024

Avec le CCFD : Message du CCFD « Un Carême contre la faim et pour la Justice »

Depuis plus de 60 ans CCFD-Terre Solidaire et ses partenaires de par le monde s'engagent contre les inégalités, contre la faim et pour le développement. Nous accompagnons 525 acteurs et soutenons leurs projets dans 72 pays. Cet engagement prend racine dans l'Évangile et la pensée sociale de l'Église.

Cette année nous vous invitons à vivre un Carême contre la faim et pour construire la justice économique et pour que l'économie soit au service du bien commun, pour un juste partage des richesses, une protection des droits fondamentaux et de l'environnement.

Ici, en Vaucluse, deux représentants d'une association partenaire Brésilienne viennent témoigner des problèmes dus à l'extraction des matériaux rares. Ce sujet sous-tend deux autres problèmes : l'impact écologique et l'expropriation des populations.

Une date à retenir : le dimanche 17 mars : pique-nique et témoignages à Cavaillon de 12h30 à 16h30 à la chapelle Saint Jacques.

La solidarité internationale se vit par les dons. La collecte aura lieu le 17 mars 2024, 5^{ème} dimanche de Carême.

Avec les Pères de la doctrine chrétienne

⇒ Au Burundi, il s'agit de poursuivre la construction d'une salle polyvalente à Gitega, salle dotée d'un éclairage, destinée au catéchisme, mais aussi aux scolaires qui n'ayant pas d'électricité chez eux, pourront venir y travailler leçons et devoirs.

- ⇒ En Inde, à Ranchi, continuer à aider la "César Silai Centre", une petite entreprise de femmes de l'éthnie Adivasi. Créée par Yatra et les Pères Doctrinaires, elle se relève petit à petit de ses difficultés.
- ⇒ On peut aussi soutenir les projets éducatifs de l'école Nawa Maskal School (Inde) également dirigée par les Pères Doctrinaires, les associations Yatra et Jarom, en contribuant à la toiture du gymnase et l'achat de fournitures scolaires.

La semaine du dimanche 17 mars au dimanche 24 mars 2024

Intentions du dimanche 17 mars :

1^{ère} intention : Pro populo

2^{ème} int. : Micheline Tuairé

3^{ème} int. : Tanguy Jouanolou

4^{ème} int. : Pascal Lacwa

5^{ème} int. : Charlotte Lepretre

6^{ème} int. : Claude Jacquier

7^{ème} int. : Madeleine Gonzales

Dimanche 17 mars, 5^{ème} dimanche de Carême.

1^{ère} lecture : « Je conclurai une alliance nouvelle et je ne me rappellerai plus leurs péchés » (Jr 31, 31-34)

Psaume 50 : Crée en moi un cœur pur, Ô mon Dieu.

2^{ème} lecture : « Il a appris l'obéissance et est devenu la cause du salut éternel » (He 5, 7-9)

Évangile : « Si le grain de blé tombé en terre meurt, il porte beaucoup de fruit » (Jn 12, 20-33)

Lundi 18 mars, Saint Cyrille de Jérusalem, évêque et docteur de l'Église.

Mardi 19 mars, Saint Joseph, époux de la Vierge Marie.

Dimanche 24 mars, dimanche des Rameaux et de la Passion du Christ.

Chaque vendredi de Carême il y aura un chemin de croix dans l'église de Robion à 16h00, suivie du chapelet.

Vous trouverez les horaires de la semaine Sainte sur un feuillet séparé.

Église de Robion : messe du lundi au vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00.

Chapelet les lundis et mercredis à 16h00.

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00.

Retrouvez toutes les informations
de notre paroisse sur le site en
scannant ce QR code.

